
Assemblée Générale Café associatif  BLA BLA CAF’   (W173005528)

15 novembre 2024, 19h15

 Compte-rendu

Présents :  18   (dont Maryse Puiravaud, représentante de la municipalité, élue déléguée aux associations)

(cf feuille d'émargement)

Bilan Moral  (Willy DE PETRIS président) :

- Accueil des participants. 

- Rappel des principes du BLA BLA CAF’ (BBC) : 
Notre association a pour but de maintenir du lien social, à travers l’animation de notre lieu de rencontres et 
d’échanges qu’est le café associatif, à destination des habitants de la commune.
Pour cela, en plus des ouvertures traditionnelles des matins de semaine, plusieurs activités sont mises en 
oeuvre, notamment les week-ends.

- Rappel des principales activités et animations réalisées en 2024 :

- After work  (vendredi soir) : 16 février - 20 septembre - 25 octobre
- Karaoké : 8 mars - 21 septembre
- St Patrick : 15 mars
- Blind test : 5 avril
- Belote  / tarot : 24 février      Jeux de société : 9 novembre
- Pétanque : 20 juillet
- H2O : 14 juin
- 21 juin : fête de la musique
- Retransmission match : 5 juillet   Ouverture JO : 26 juillet
- Carnaval (fête de village) : 25 mai
- soirées « filles » 9 février - 31 mai - 4 octobre
- Halloween : 31 octobre
- Vernissages des différentes expositions : 9 mars - 6 avril - 17 mai - 29 juin
- Concerts : 10 février - 18 mai - 25 mai - 6 juillet - 14 septembre - 5 octobre 

               
 A venir :

- 13 décembre marché des créateurs de Noël  + concert

Selon le principe de fonctionnement de notre association, il est rappelé que chaque adhérent a la possibilité
de proposer des activités mais aussi qu'il est un "bénévole" potentiel. Toutes les idées et bonnes volontés 
sont les bienvenues et chaque proposition sera étudiée et validée par le bureau. 
                                                                                                 
- Adhésions : Le suivi des adhésions, très chronophage est assuré avec une relance par mail, ce qui permet 
leur renouvellement plus régulièrement. L'adhésion est annuelle. A date, l'association compte 101 
adhérents à jour de leur cotisation.
Pour rappel, les adhésions journalières doivent inscrites dans le carnet dédié, présent derrière le bar.

Toutes les informations concernant nos activités sont accessibles par la newsletter, Facebook, le site 
internet et l'affichage au local.
Par ailleurs, nous poursuivons les échanges et partenariats avec d’autres associations de la commune, 
comme l’APE (carnaval), la bibliothèque ou notre maraîchère locale, qui profite de notre café pour 
proposer sa production 2 soirs / semaine, par exemple.



Crénaux d'ouverture :

Afin d'offrir plus de lisibilité sur nos créneaux d'ouverture et face à la difficulté de trouver suffisamment de
bénévoles notamment en semaine, il a été décidé de n'ouvrir le BBC que du mercredi au dimanche (jours 
consécutifs en matinée) au moins temporairement. Cela permettant d'éviter de trouver porte close un jour 
d'ouverture par manque de bénévoles pour assurer la permanence.
L;arrivée de nouveaux bénévoles supplémentaires pourra solutionner ce problème.

Enfin, les membres du bureau remercient les bénévoles impliqués dans le fonctionnement du Blabla Caf et 
rappellent la possibilité (la nécessité) de chaque adhérent de devenir bénévole.                                              

Bilan Financier (présentation Cécile BOUQUET Trésorière) :      (cf présentation des comptes en annexe)

Présentation des comptes sur la période du 01/11/2023 au 31/10/2024 :

L'après-COVID avait vu notre activité et les recettes reprendre un peu de vigueur mais le contexte difficile 
que nous connaissons et la hausse des charges notamment nous permettent de constater un résultat certes 
positif mais faible pour le dernier exercice.
Les dépenses s'établissent à hauteur de 22635,29 € pour un montant total de recettes de 22893,22 €, soit un 
résultat de + 257,93 €. 

Pour rappel, les chiffres des années précédentes étaient : 

- Bilan 2022 : + 2114,76 €
- Bilan 2023 : + 2643,01 €

Ces résultats ont été obtenus notamment grâce à une moindre programmation des concerts et au mode de 
rémunération des musiciens plus maîtrisée ainsi qu'à une gestion affinée des stocks. 
A noter, une baisse de fréquentation lors des soirées spéciales (St Patrick, anniversaire BBC, Carnaval ou 
Fête de la musique) mais une progression sur certaines autres animations (soirée « filles », karaoké, blind-
test).
 

Les comptes de l’association font apparaître les soldes suivants au 31/10/2024 :
- compte courant : 1489,79 €
- Livret A : 5102,03 €

Soit un total de 6591,82 €  qui seront employés selon les nécessités (réserves, investissement dans de 
nouveaux projets, acquisitions de nouveaux matériels ou pour faire face à d'éventuelles difficultés à venir).

A noter, pour cet exercice aucun don n'a été fait.

Pour conclure ce bilan, nous pouvons nous féliciter d’avoir réalisé résultat néanmoins positif, malgré un 
contexte difficile qui se poursuit.

Echanges avec l’Assemblée 

Le président rappelle que la communication entre tous (adhérents et bureau) est indispensable au bon 
fonctionnement de notre café associatif. Toutes les idées et propositions sont les bienvenues, même si 
toutes ne sont pas retenues et que c’est le bureau qui valide les décisions.
Le bureau et le président sont à l’écoute, les échanges doivent être apaisés et transparents pour être 
constructifs et contribuer ainsi à la bonne ambiance et à un fonctionnement serein de notre café associatif.

Le BlaBlaCaf' est un lieu de vie et de rencontre très apprécié sur la commune.
Il contribue à créer du lien social au gré de la fréquentation au quotidien et des animations mises en oeuvre 
lors des soirées permettant des échanges qui dépassent même les limites du village.



La fréquentation du café a baissé cette année, mais aussi la disponibilité des bénévoles pour tenir certains 
créneaux. Le contexte général semble en être la cause principale et  nombre d'autres associations font le 
même constat.

M. BOURAIN (maire) confirme que le BlaBlaCaf' est reconnu à l'extérieur de la commune. Il soumet 
l'idée de mettre davantage l'accent sur notre activité en tant que "tiers-lieu".
 Dans son rôle de 1er élu et au titre de son pouvoir de police, M. le maire rappelle que des problèmes 
d'ivresse liés à notre activité peuvent survenir. A ce titre, il nous rappelle que l'association et ses membres 
doivent être très attentifs à ce sujet.

Afin de nous faire connaître davantage auprès des habitants et donner plus d'attractivité à notre café, Sylvie
GUESDON propose d'organiser des activités à destination des enfants.
Un "boîtage " d'affichettes présentant notre association et ses activités pourra être organisé.

Election des membres du bureau 

Après 1 an passé à la présidence de l'association Willy De Petris fait part de son souhait de poursuivre,  par
contre 3 membres du bureau ont souhaité quitter leur fonction (Stanilas Paquet, Antoine Jauffret et Marie 
Ancian (mais qui poursuivra son activité de programmation des concerts et de "webmaster"). 

Les autres membres du bureau proposent aussi de poursuivre. 

Au vu, du fonctionnement du bureau et de la répartition des rôles en son sein, il est proposé qu'un seul 
nouveau membre n'y fasse son entrée. Ainsi le nouveau bureau sera composé de six (6) membres élus pour 
deux (2) ans, modifiant ainsi les statuts. L'assemblée approuve ce choix. 
Demande est faite auprès de l'assemblée pour de nouvelles candidatures. 
Christine Norbert fait part de sa candidature pour entrer dans le bureau.

- Les membres du bureau Cécile BOUQUET, Willy DE PETRIS, Mireille HARDY, 
Elodie LAILLE, Solène DUPONT, sont reconduits au sein du bureau, rejoints par Christine 
NORBERT.

La répartition des postes au sein du bureau sera actée lors de la prochaine réunion.
Il est souhaité le maintien du comité de pilotage qui a pour vocation de participer aux programmations et 
mises en oeuvre d'action, concerts et autres. Sylvie Guesdon et Bertrand Vandeville maintiennent leur 
présence au sein de ce comité de pilotage.

 Fin de l’Assemblée Générale à 20h30.

Willy DE PETRIS président



A l’issue de l’Assemble�e Ge�ne�rale du 15 novembre 2024 , les membres e� lus du bureau se sont 
re�unis et ont vote�  la re�partition des postes suivants :
                                                                               

                                              
Willy DE PETRIS Président Solène DUPONT Vice -présidente       
-

Cécile BOUQUET Trésorière Mireille HARDY      Trésorière adjointe

Elodie LAILLE Secrétaire Christine NORBERT 
 

Willy DE PETRIS Président, Solène DUPONT Vice-présidente, Cécile BOUQUET Trésorière et Mireille HARDY 
Trésorière-adjointe disposent de la délégation de signature sur les comptes bancaires de l’association.

  Fait à Thairé, le 15 novembre 2024.

Willy DE PETRIS président


